



(/)

En vivo



INICIO (/) COLOMBIA HOY HECHOS (/TAGS-NOTICIAS/ACTUALIDAD) VIOLENCIA CONTRA LA MUJER: EL DESAFÍO SOCIAL POR EL QUE SE MARCHA HOY

Buscar



Foto: Colprensa

0

1

0

1

# Violencia contra la mujer: el desafío social por el que se marcha hoy

MÁS COMPARTIDO

Mabel Torres es la nueva ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación (/noticia/ministerio-de-ciencia-tecnologia/mabel-torres-la-nueva-ministra-de-ciencia-

Lunes, 25 Noviembre, 2019 - 18:41

Por: Radio Nacional y Colprensa

Cientos de ciudadanos en distintas ciudades del país salen a esta hora en una marcha pacífica contra la violencia contra las mujeres. Y es que no es para menos, de acuerdo con Naciones Unidas, a nivel mundial las cifras sobre violencia sexual hacia niñas y mujeres sigue siendo muy alta.

Cada siete horas una mujer es asesinada, reporta la ONU. América Latina es la región donde se registran las cifras más altas de violencia hacia las mujeres. Y en Colombia, una de cada tres mujeres ha sido víctima de alguna agresión física, sexual o psicológica.

Según Patricia Fernández, vocera de ONU Mujeres, se deben revisar los mecanismos de protección y prevención para evitar que se aumenten estos hechos de violencia de género, “tanto en el ámbito público o privado al menos el 35% ha sido atacada de alguna manera, ya sea física o psicológicamente”.

ONU mujeres ratificó que en el año 2018 fueron asesinadas más de mil mujeres, de las cuales el 45% fueron víctimas de sus parejas o ex parejas. Y más de 700 millones de mujeres contrajeron matrimonio cuando aún eran menores de edad.

tecnologia-e)

Duque anuncia que propiciará encuentro entre Quintero y general Zapateiro (/actualidad /noticias/juanfer-quintero-duque-zapateiro)

Posición del Gobierno frente al Eln no ha sido caprichosa ni terca: Duque (/actualidad /noticias/dialogos-eln-ivan-duque)

Esta es la situación de orden público que se vive en Bojayá, Chocó (/noticia/actualidad /bojaya-lideres-sociales-amenazas-leyner-palacio)

#### MÁS LEIDO

Desierto de la Tatacoa, certificado como destino para turismo astronómico (/noticia/regiones /desierto-tatacoa-astronomia)

La majestuosidad de las carrozas en

Así mismo, 120 millones de niñas han sido forzadas a tener relaciones sexuales y tres de cada cuatro mujeres y niñas identificadas como víctimas son utilizadas con fines de explotación sexual.

Lucía Cárdenas, una de las promotoras de la movilización contra de la violencia hacia la mujer, aseguró que “marcharemos en contra de toda forma de agresión contra niñas, adolescentes o mujeres, porque esto no puede continuar, nos movilizaremos hoy desde el Parque Nacional hasta la Plazoleta de la Hoja en Bogotá”.

América Latina es la región más insegura y desigual del mundo en términos de género, recalcó la ONU Mujeres.

Según Stella Cárdenas, Directora de Fundación Renacer, “la persistencia de imaginarios sociales que instrumentalizan y degradan a la mujer, es uno de los factores que facilitan y justifican la Explotación Sexual Comercial de Niñas y Adolescentes mujeres. La lucha contra la ESCNNA requiere profundos cambios culturales, que deben ser promovidos en diferentes entornos, reales y virtuales, por el Estado, la sociedad, el sistema educativo, los medios de comunicación, las empresas, las familias y las comunidades”.

Por su parte, Aida Oliver, Representante de UNICEF

el Carnaval de Negros y Blancos (/noticia/actualidad/carnaval-negros-blancos-carrozas-fiestas-colombia-pasto)

Tony Camargo, el eterno animador del ‘Año viejo’ (/actualidad/noticias/cultura/ano-viejo-tony-camargo)

Murió el compositor colombiano Blas Emilio Atehortúa (/noticia/musica/blas-emilio-atehortua-compositor-murio)

## NUEVAS HISTORIAS

UE y Colombia reconocen a Guaidó como presidente de la Asamblea Nacional (/noticia/actualidad/juan-guaido-asamblea-nacional-union-europea-cancilleria-colombia)

La maleta de Blas Emilio Atehortúa (/noticia/actualidad/blas-emilio-

en Colombia, asegura que “prevenir la violencia contra las niñas y las adolescentes es parte de la construcción de un mundo mejor para todas las personas. No podemos esperar a que la violencia sea evidente, todos y todas, debemos preocuparnos por la violencia cotidiana que es un drama para muchas niñas y adolescentes cada día en nuestro país”.

Finalmente, Carolina Piñeros, Directora Ejecutiva de Red PaPaz, resalta la necesidad de “ser conscientes ante todas las formas de violencia contra la mujer para que nuestras hijas empiecen a vivir una realidad diferente. Asegurémonos de que esta es una labor conjunta con el padre, el hermano y todos los cuidadores, de manera muy especial del género masculino”.

Finalmente, estas organizaciones hacen un llamado a denunciar situaciones o sospecha de violencia contra las mujeres a través de la línea 155 de la Consejería Presidencial para la Equidad de la Mujer, o a través del App A Denunciar de la Fiscalía General de la Nación.

**TAGS:****MARCHA (/TAGS-NOTICIAS/MARCHA)****ACTUALIDAD (/TAGS-NOTICIAS/ACTUALIDAD)****atehortua-  
compositores-  
colombiano-  
musica-clasica)****[Galería] Familia  
Castañeda inició la  
fiesta del Carnaval  
de Negros y  
Blancos (/noticia  
/cultura/carnaval-  
negros-blancos-  
familia-castaneda)****Gobierno y  
Parlamento de Irak  
piden salida de  
tropas extranjeras  
tras muerte de  
Soleimani (/noticia  
/mundo/asesinato-  
general-irani-irak-  
tropas-extranjeras)**



### Horario de atención y entrega de premios:

Lunes a viernes de 8:30 a.m. a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. en RTVC Sistema de Medios Públicos, Carrera 45 # 26-33, Bogotá.

Línea directa Radio Nacional de Colombia: 2200727, Línea Nacional Radio Nacional de Colombia: 01 8000 118 959.  
Conmutador RTVC 2200700



(<http://www.rtv.gov.co/>)



(<http://www.senalcolombia.tv/>)



(<http://www.canalinstitucional.tv/>)



(<http://www.radionacional.co/>)



(<http://www.radionica.rocks/>)



(<http://www.senalmemoria.co/>)